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 局 別 審 査 

１ 長谷川 琢 磨 委員（自民党） 

 

１ 経済局の予算編成の考え方について 

  経済局の予算編成の考え方について伺いたい。 

 

２ 中央卸売市場の活性化について 

（１）旧南部市場の複合商業施設開業に当たっての31年度の取組について伺いたい。 

（２）平成32年６月の改正卸売市場法施行後の市場運営に向けた検討状況について

伺いたい。 

（３）中央卸売市場本場のまちづくりに寄与する取組について伺いたい。 

 

３ プレミアム付商品券の発行について 

（１）プレミアム付商品券事業の目的について伺いたい。 

（２）今回のプレミアム付商品券事業と27年度の事業の異なる点について伺いたい。 

（３）所得の低い方や子育て世帯への影響緩和や消費の下支えという事業の趣旨を 

踏まえると、商品券が使える店舗を増やすことが重要だと考えるが、見解を伺

いたい。 

 

４ 商店街の魅力ある個店の支援について 

（１）30年度の「ガチチャーハン！」の開催実績について伺いたい。 

（２）「ガチ！シリーズ」の効果について伺いたい。 

（３）繁盛店づくり支援事業に実際に参加した店舗の感想や声について伺いたい。

（４）31年度の店舗の魅力アップ支援の取組について伺いたい。 

 

５ Ｉ・ＴＯＰ横浜の推進について 

（１）Ｉ・ＴＯＰ横浜の実績について伺いたい。 

（２）Ｉ・ＴＯＰ横浜の評価と課題について伺いたい。 

（３）ＩｏＴ活用による中小企業の生産性向上に向けた31年度の取組について伺い
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たい。 

 

６ ライフイノベーションの推進について 

（１）ＬＩＰ．横浜を立ち上げた狙いについて伺いたい。 

（２）ＬＩＰ．横浜の立ち上げから２年間の取組について伺いたい。 

（３）ＬＩＰ．横浜の会員のニーズについて伺いたい。 

（４）ＬＩＰ．横浜の会員のニーズを踏まえた31年度の拡充策について伺いたい。 

 

７ 健康経営の普及促進について 

（１）市内事業所へ向けた健康経営のこれまでの普及方法について伺いたい。 

（２）市内事業所の健康経営の認知度について伺いたい。 

（３）「健康経営支援拠点」の設置及び運営状況について伺いたい。 

（４）今後の健康経営支援拠点の設置の考え方について伺いたい。 

 

８ 外国人材の活躍支援について 

（１）外国人の就労支援のための具体的な取組内容について伺いたい。 

（２）就労や労働問題に関する相談への対応について伺いたい。 
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２ 山 下 正 人 委員（自民党） 

 

１ 女性起業家支援事業について 

（１）女性起業家支援事業の評価について伺いたい。 

（２）女性起業家支援事業の対象者について、どのような方か、例えば、女子学生

は入るのか、また、心が女性の方は対象となるのか伺いたい。 

（３）性差による公平な取扱いが行われない印象がある。横浜市は、差別的な取扱

いにならない様にどのような配慮を行っているのか見解を伺いたい。 

（４）女性であるが故に、起業の際に後押しが必要となる課題について伺いたい。 

（５）輝く女性起業家プロモーション事業の概要と次年度の拡充策について伺いた 

い。 

（６）輝く女性起業家プロモーション事業の実績について伺いたい。 

（７）百貨店等とのマッチング後の継続状況とフォロー体制について伺いたい。 

（８）女性起業家支援の将来的な方向性について伺いたい。 

 

２ 企業立地支援について 

（１） 特定地域外を支援対象とした目的と概要について伺いたい。 

（２）次世代の街づくり、鉄道路線の整備を契機とした街の賑わい、経済活動の活

性化政策について伺いたい。 

（３）ソフト戦略、新産業等のビジネストレンドを注視した企業誘致を目指すべき

と考えるが、見解を伺いたい。 

（４）ｅスポーツの与える経済効果、成長の可能性について伺いたい。 

（５）ｅスポーツに対して、横浜市の前向きな姿勢を表す必要があると考えるが見

解を伺いたい。 
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３ 宮 﨑 悠 輔 委員（民権フ） 

 

１ 企業誘致の推進について 

（１）30年度の企業誘致の実績について伺いたい。 

（２）31年度の企業誘致の取組について伺いたい。 

 

２ ベンチャー企業成長拠点について 

（１）ベンチャー企業の成長拠点で行う支援の内容について伺いたい。 

（２）ベンチャー企業を市内に定着させるための戦略について伺いたい。 

 

３ ベンチャー企業への投資等を呼び込む取組について 

（１）横浜ベンチャーピッチ事業の狙いについて伺いたい。 

（２）横浜ベンチャーピッチ事業の実績について伺いたい。 

（３）横浜ベンチャーピッチ事業の今後の取組について伺いたい。 

 

４ ベンチャー企業等の創業期の資金調達支援について 

（１）28年度から現在までの創業期の事業者向け資金メニューの実績について伺い

たい。 

（２）創業期の事業者向け資金メニューの実績が伸びている理由について伺いたい。 

（３）創業期の事業者が融資を受けた後の支援についての31年度の取組について伺

いたい。 

 

５ ＬＩＰ.横浜における海外展開支援について 

（１）ＬＩＰ.横浜に参画する企業・団体の構成の特徴や強みについて伺いたい。 

（２）ＬＩＰ.横浜において海外展開支援を行う目的について伺いたい。 

（３）これまでの海外展開支援の実績と成果について伺いたい。 

（４）今後に向けた課題と対応策について伺いたい。 

（５）アクセラレーションプログラムの具体的な内容について伺いたい。 



- 5 - 

 

（６）アクセラレーションプログラムの実施による効果について伺いたい。 

 

６ Ｉ・ＴＯＰ横浜について 

（１）多くのプロジェクトを創出するための工夫について伺いたい。 

（２）海外との連携を進めていくための方策について伺いたい。 

 

７ 横浜市就職サポートセンター事業について 

（１）30年度の就職サポートセンターの実績について伺いたい。 

（２）就職サポートセンターの広報について伺いたい。 

（３）各部署、関係機関との連携について伺いたい。 

（４）ミドルエイジに対しての支援について伺いたい。 

 

８ 中小企業の生産性向上について 

（１）中小企業の生産性向上に向けた支援の30年度の実績について伺いたい。 

（２）30年度の先端設備等導入計画の認定状況について伺いたい。 

（３）中小企業の生産性向上に向けた31年度の取組について伺いたい。 
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４ 斎 藤 真 二 委員（公明党） 

 

１ 中小企業の人材確保への対応について 

（１）市内の求人・求職状況や中小企業における人材不足の現状について伺いたい。

（２）31年度に取り組む人材確保支援について伺いたい。 

 

２ 中小ものづくり企業の魅力発信に向けた支援について 

（１）ものづくり産業の重要性について伺いたい。 

（２）31年度に取り組むものづくりの魅力発信の内容について伺いたい。 

 

３ 事業承継支援について 

（１）30年度の事業承継支援事業の取組内容と実績について伺いたい。 

（２）事業承継の課題認識について伺いたい。 

（３）31年度の事業承継支援事業の取組について伺いたい。 

 

４ 中小企業の販路開拓に向けた支援について 

（１）中小企業における販路開拓の現状について伺いたい。 

（２）中小企業の販路開拓支援における具体的な取組と成果について伺いたい。 

（３）中小企業の販路開拓に向けた今後の取組について伺いたい。 

 

５ 小規模事業者に対する支援の強化について 

（１）小規模事業者に対する出張相談支援の取組について伺いたい。 

（２）小規模事業者への支援強化に対する意気込みについて伺いたい。 

（要望）小規模事業者に対する支援の強化が、事業者の事業継続と更なる発展に繋

がり、更には市内経済が活性化するよう、しっかりと支援していただきたい。 
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６ 公益財団法人横浜企業経営支援財団（ＩＤＥＣ横浜）の保有施設の最適化につ

いて 

（１）横浜メディア・ビジネスセンターの最適化に関するこれまでの取組について

伺いたい。 

（２）横浜メディア・ビジネスセンターの最適化は中小企業への支援に向けた、更

なる機能強化につながるように進めるべきと考えるが見解を伺いたい。 

（要望）ＩＤＥＣ横浜には大きな期待をしているので、しっかりと取組を進めてい

ただきたい。 

 

７ 介護分野におけるビジネス創出について 

（１）ＬＩＰ.横浜における介護・福祉分野についての取組方針について伺いたい。 

（２）介護現場で把握したニーズについて伺いたい。 

（３）今後の新たな製品開発やサービス創出に向けた支援について伺いたい。 

（４）介護分野をはじめとした、ヘルスケアビジネス創出に対する考え方について

伺いたい。 

 

８ ベンチャー企業の成長支援について 

（１）支援対象とするベンチャー企業の考え方について伺いたい。 

（２）ベンチャー企業と市内中小企業との連携について伺いたい。 

（３）特区の認定を受けて実施する取組について伺いたい。 

 

９ 新たな技術やデータ活用による商店街活性化の取組について 

（１）企業や学校等との連携による商店街活性化の取組実績について伺いたい。 

（２）31年度における多様なパートナーとの連携内容について伺いたい。 

（３）各商店街のデータをどのように取得しているのか。 

（４）データをどのように商店街活性化に活かしていくのか。 
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５ 大 貫 憲 夫 委員（共産党） 

 

1 小規模企業振興基本条例制定について 

（１）31年度の経済局予算案において、小規模事業者に対する施策が増加したこと

について考えを伺いたい。 

（２）小規模事業者への支援強化を周知することが重要。どのように周知を行うの

か伺いたい。 

（３）ＩＤＥＣ ＹＯＫＯＨＡＭＡニュースレターNo.28では「規模は小さいけれど、

商品・サービスに自信あり！」と書かれている。この中で紹介している事業者

の例について説明していただきたい。 

（４）小規模事業者への支援策のため、区にＩＤＥＣ横浜の出張スペースなどを確

保するべきと考えるが見解を伺いたい。 

（５）平成31年度予算概要の「２ 横浜経済をとりまく状況」について、内容を伺

いたい。 

（６）平成30年度予算概要と同様の見解であり、もう少し分析が必要ではないか。 

（７）平成29年度予算概要の「２ 横浜経済をとりまく状況」も同じ論調であり、

６年前くらいから同じ論調だが、アベノミクスは横浜経済には影響がなかった

ということか伺いたい。 

（８）消費税の増税が予定されていることから、横浜の景気は下がると思うが見解

を伺いたい。 

（９）消費税増税は横浜経済に影響があるから、横浜市は様々な対策を講じている

と考えるが、見解を伺いたい。 

（10）横浜市が先取りして消費税増税対策を進めることは、消費税増税を加速する

と考えるが見解を伺いたい。 

（11）消費税増税について反対するべきと考えるが見解を伺いたい。 

（12）小規模企業振興基本法に基づく第Ⅱ期基本計画（案）の趣旨について説明し

ていただきたい。 

（13）小規模企業振興基本法が制定されているので、本市においても小規模企業振
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興基本条例が必要と考えるが見解を伺いたい。 


